



Aumenta la actividad del Popocatepetl; alerta amarilla sube a fase 3

Riesgos. El semáforo de alerta volcánica sube de Amarillo Fase 2 a Amarillo Fase 3 por el aumento en la actividad del Popocatepetl, anunció ayer la Coordinación Nacional de Protección Civil. Aunque esta fase no requiere evacuaciones, se preparan refugios en caso de ser necesarios y se revisarán las rutas de evacuación y se conside-

rá importante respetar el radio de seguridad de 12 kilómetros. La fase 3 prevé comunicar medidas de mitigación, preparar personal, equipos de evacuación y albergues, así como tomar medidas específicas para personas más vulnerables. El gobierno de Puebla suspendió clases presenciales en escuelas de 40 municipios aledaños al volcán. **PAG 13**



Popocatepetl: Alerta volcánica sube a Amarillo Fase 3

El cambio en el nivel de alerta aún no contempla evacuaciones de las comunidades cercanas

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

El semáforo de alerta volcánica sube de Amarillo Fase 2 a Amarillo Fase 3 por la actividad del Popocatepetl, informó este domingo la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC).

Por recomendación del comité científico asesor del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), se elevó el nivel de alerta del Popocatepetl. El cambio en el nivel de alerta aún no contempla evacuaciones de las comunidades cercanas.

“Después de revisar lo establecido por el Semáforo de Alerta Volcánica, en sus diferentes fases, el Comité Científico Asesor del volcán Popocatepetl llegó a la conclusión de hacer la recomendación correspondiente para cambiar el nivel de Amarillo Fase 2 a Amarillo Fase 3”, indicó la titular de la CNPC, Laura Velásquez.

Cabe señalar que, aunque esta fase no requiere evacuaciones, se preparan refugios en ca-



Autoridades piden a las y los poblanos manejar con precaución la alerta y evitar compras de pánico.

so de ser necesarios y se revisarán las rutas de evacuación y se consideró importante respetar el radio de seguridad de 12 km.

Algunas de las acciones a implementarse durante Amarillo Fase 3 son comunicar medidas de mitigación y preparación, preparar personal, equipos de evacuación y albergues, así como tomar medidas específicas para personas más vulnerables.

La funcionaria explicó que bajo esta fase se pueden esperar riesgos como explosiones leves a

moderadas que lancen fragmentos en el entorno del cráter; lluvias notorias de ceniza volcánica en las poblaciones en el entorno y en algunas ciudades lejanas; crecimiento importante del domo y posibilidad de expulsión de magma; riesgo para la aviación; explosiones importantes de intensidad creciente que lanzan fragmentos a distancias considerables.

Asimismo, informó que este lunes en compañía del Gobernador de Puebla, Sergio Salomón,

llevará a cabo un recorrido en territorio para supervisar las acciones de mejora de rutas de evacuación del volcán Popocatepetl.

También dijo que se revisa la señalización, refugios temporales y se fomenta la difusión de acciones de protección y preparación en el sistema educativo.

SUSPENDEN ACTIVIDADES PRESENCIALES EN PUEBLA

Derivado del cambio en el Semáforo de Alerta Volcánica y para salvaguardar la salud de las y los

estudiantes, el gobierno presente de Puebla, Sergio Salomón informó que en un total de 40 municipios se suspenden actividades presenciales en escuelas, mismas que aplicarán el modelo de educación a distancia, hasta nuevo aviso.

La medida aplica para Puebla capital, Amozoc, Acteopan, Atlixco, Atzizihuacan, Calpan, Chiantzingo, Cohuecan, Coronango, Cuautinchán, Cuautlancingo, Domingo Arenas, Huaquechula, Huehuetlán el Grande, Huejotzingo, Juan C. Bonilla, Nealtican, Ocoyucan y San Andrés Cholula.

También se suspenderán en San Diego La Mesa Tochimiltzingo, San Felipe Teotlancingo, San Gregorio Atzompa, San Jerónimo Tecuaniapan, San Martín Texmelucan, San Miguel Xoxtla, San Nicolás de los Ranchos, San Pedro Cholula, San Salvador el Verde, Santa Isabel Cholula, Teopantlán, Tepatlaxco de Hidalgo, Tepemaxalco, Tepeojuma, Tepexco, Tianguismanalco, Tilapa, Tlapanalá, Tlaltenango, Tochimilco y Tzicatlacoyan.

PARQUES DE PUEBLA ESTARÁN CERRADOS

La administración estatal precisa que los parques a cargo del Estado permanecerán cerrados hasta nuevo aviso para evitar la exposición a la caída de ceniza por actividades al aire libre.

De igual forma, el gobierno de Puebla recomendó el uso de cubrebocas y lentes, y evitar eventos al aire libre.

Además, llamó a las y los poblanos a manejar con precaución y evitar compras de pánico.